

Nota de prensa

OEI Y FIFPRO PROMUEVEN JUNTO A LA AFA Y FUTBOLISTAS AGREMIADOS UNA CAMPAÑA PARA FINALIZAR LOS ESTUDIOS SECUNDARIOS

- Las organizaciones presentaron la campaña Volver a Estudiar
- Nicolás Tagliafico, Papu Gómez, Agustina Barroso junto a otros jugadores latinoamericanos brindaron su testimonio para la campaña.
- El Ministro de Educación de la Nación Argentina fue parte de los panelistas del evento

Buenos Aires, 08 de marzo de 2022.- La Organización de los Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), la Federación Internacional de Futbolistas Profesionales (FIFPRO), Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA) y la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) presentaron este martes una campaña para promover la continuidad y finalización de los estudios secundarios para adolescentes y jóvenes de Iberoamérica.

La iniciativa, denominada "[Volver a estudiar](#)", fue presentada por Luis Scasso, director de OEI Argentina y Sergio Marchi, presidente de FIFPRO, y contó con la presencia del ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk. El objetivo de la campaña es la reinserción de adolescentes y jóvenes de Iberoamérica en la escolaridad a través de los testimonios de jugadores y jugadoras profesionales de fútbol, de manera de sensibilizarlos sobre la importancia de la educación como factor de desarrollo de las personas.

Durante la presentación, Luis Scasso, director de OEI Argentina, resaltó: "Nos proponemos acercar el deporte a la educación, un anhelo que desde OEI teníamos hace tiempo. Buscamos ir más allá, contribuyendo con una sociedad que atraviesa situaciones muy complejas y grandes cambios. Vivimos en una sociedad de competencia y conocimiento, en un contexto en el cual 23 millones de jóvenes de Latinoamérica actualmente no estudian ni trabajan.

En esa línea, Scasso agregó: "Para nosotros no hay esfuerzo más importante que ayudar a todas las chicas y todos los chicos a que vuelvan al colegio y terminen sus estudios. Como sociedad, debemos entender que no sobra nadie. La educación es necesaria para la esperanza en un futuro mejor, más justo y más pleno de oportunidades".

CONTACTO

Giselle Prado
Responsable de Comunicación OEI
Argentina
giselle.prado@oei.int
(+54) 9 11 3634 6319

Por su parte, Sergio Marchi afirmó: “destaco el rol de los futbolistas en esta iniciativa, porque son un ejemplo de que pueden ser adversarios dentro de la cancha, pero se unen por una causa común, que hoy es la educación, un eje troncal de nuestra sociedad. La educación es el mejor futuro para todos”.

A su turno, el ministro de Educación de la Nación, Jaime Perczyk, resaltó la importancia de esta iniciativa para revincular a chicas y chicos con la escuela y destacó que “el mensaje es claro: hay que ir a la escuela y es el único lugar para las chicas y los chicos”.

“Que muchas de las ídolas y muchos de los ídolos de nuestro deporte le pongan palabra a un valor fundamental que es volver a estudiar, merece nuestro más amplio reconocimiento y es de enorme ayuda para nosotros”, expresó el titular de la cartera educativa.

También dio su testimonio Mariana Gaitán, jugadora de UAI Urquiza: “Siempre quise iniciar una carrera, pensando en el momento del retiro y el club me dio esa posibilidad, junto con la ayuda de Futbolistas Agremiados. Siempre le digo a las jugadoras más jóvenes que tenemos la posibilidad de estudiar. El fútbol debe ir siempre de la mano de la educación”.

A pesar de que desde el año 2000 la mayoría de los países de la región sancionó leyes que convirtieron en obligatoria la educación secundaria completa, según un informe reciente elaborado por el BID (2021) 6 de cada 10 personas de más de 25 años no ha finalizado la secundaria. Asimismo, la pandemia del COVID-19 agravó estas dificultades. En particular los/as adolescentes y jóvenes de sectores desfavorecidos son quien sufrieron mayores dificultades y discontinuidad en el contacto con las escuelas, docentes y compañeros/as de cursos.

En ese marco, [la campaña "Volver a estudiar"](#) busca, por un lado, convocar a los adolescentes y jóvenes que, tomando como ámbito de cercanía el fútbol y las actividades deportivas, podrán ser interpelados para volver a la escuela y finalizar sus estudios. Por otra parte, se enfoca en jugadores/as profesionales de los países de la región que no han finalizado sus estudios (se estima que el 50% de quienes hoy desempeñan esta profesión no han podido terminar la secundaria).

La iniciativa se enfocará en testimonios de jugadores/as de fútbol profesional de los países de la región para promover la continuidad y finalización de los estudios secundarios. Durante la presentación, se dio a conocer el mensaje grabado por diversas figuras del fútbol sudamericano, que será difundido desde la campaña.

[Acceda al primer clip de la campaña](#)
[Fotos del evento](#)

CONTACTO

Giselle Prado

Responsable de Comunicación OEI
Argentina

giselle.prado@oei.int

(+54) 9 11 3634 6319

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es el primer organismo intergubernamental de cooperación del espacio iberoamericano. Desde 1949 trabaja fomentando la cooperación en sus tres campos de actuación. En la actualidad, forman parte de la OEI 23 Estados miembros y cuenta con 18 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

CONTACTO

Giselle Prado

Responsable de Comunicación OEI
Argentina

giselle.prado@oei.int

(+54) 9 11 3634 6319